

アイビーガーデン 夏Vol.2

アイデアで
笑顔になれる
庭づくり。

(有) 新建エクスプランニング

Idea · beam · garden
<アイデア> <笑顔> <庭づくり>

緑区のみなさんこんにちは、私は原宿5丁目で住宅外構の会社を
営んでおります (有)新建エクスプランニングの川端と申します。

いつもアイビー通信を読んでいただきありがとうございます。

今年は冬の寒さも異常と言われていましたが、暑さも異常ですね。

でも夏は一変ヨリ！暑いとはばかり言つてない？楽しめたいですね。

私は子供の頃から夏が大好きで、昆虫採集に学校のプール…

昔は毎日のようにプールで泳ぐことが出来たように思います (*^*)

それと楽しかったのは盆踊り！太鼓を習っていましたから盆踊りシーズンは槽に上り、



格好をつけて太鼓を叩いておりました。特にバチを目の前で
一回転！落として踊っている人に3つかり、「あ！ばちが当たったん」
などと3、4回で怒られていました(笑)

大人になると、いろんな場所の花火大会に行きました。

思い出深いのは琵琶湖で開催される水上花火。目の前の花火の大きさと音！

凄い爆音に空気が揺れて建物のガラスがヒリビリッと振動する迫力！！

淀山の思い出がある夏ですが、やっぱり水遊び！若い頃はマリンスポーツが好きで、
富士五湖や湘南方面にもかけては、水上バイクや水上スキーを樂しみ、

日光浴では、体がギラギラするくらいオイルを塗り真っ黒に焼いて
いました。SASの螢光色のパーカーを着た人が多かったです時代。(笑)

でもよく間違われることがあってのも忘れられません！

私は東南アジア系の顔をしている様で、黒くなると日本人には見えないのか…
道を歩いている時やお店で、アジア系の人へ向かう言葉で話しかけられる
ことがあります。一緒にいた仲間にちはよく笑われてお話しですか。
あの頃は黒い方が健康的なイメージがあり、女性も真っ黒に焼いてました…
(その後に現れるヤマンバというギャラではあります(笑))



そんな私たちの歳を超えて、お肌のシミが(ニキビ)でもまだ“まだ”
夏の樂しみは健在です。今度も奇麗な海で遊ぶ計画を立てあります！
異常に猛暑！水分補給をしっかりと、熱中症には十分注意してください。



夏のイベント

(マリンクラフト体験)

ご参加ありがとうございました！



7月22日(日)の午前と午後にイベントを行いました。

気温が35度をまわる暑い中、午前4名様、午後5名様のお客様にご参加いただきました。
ありがとうございました。

講師の弊社スタッフ渡部が用意した沢山の流木、貝殻、キラキラしたビーズ…



オリジナルな作品を作るために、どんな素材を使おうかな?と悩む時間も楽しいですね。



ネームプレートは、普段の工事で使っている材料を男性スタッフに準備してもらい作りました。



今回は女の子が多くかったからか、出来上がったものはキラキラした素敵なかねーんプレート♪
お部屋で飾って楽しんでくださいね。



流木アートはさすが、大人のみなさん！



余り使い慣れていないグリーケンもあつという間に使い方のコツを覚えて、



かっこいいのを作っていました。



Hの感想

春のイベントとはまた違った雰囲気で行われた今回のイベント。
マリンクラフトだからカブレーをメインカラーに作られる方が多かったです。自分の前にある素材でも、別の方が使いたがっていると集めて渡してあげたり、小学生の女の子から大人的の男性まで、皆さんで和気あいあいと仲良く行って、楽しかったです。



【発行者プロフィール】

有限会社新建エクスプランニング
代表取締役 川端 聖 (かわばた きよし)
昭和40年12月20日生まれ
出身地: 東京都東久留米市

趣味: きれいな海での素潜り

家族構成: 妻、長男、次男、三男、

ゴールデンレトリバー2匹(♂・♀)

モットー: やり遂げる



次回のイベントは11月を予定しています。
近くになりましたら告知させて頂きます！